

ema consolida reconocimiento internacional

Dentro del marco del festejo de nuestro quince aniversario, ema recibe una gran noticia que reafirma el reconocimiento internacional de la entidad.



El Foro Internacional de Acreditación (IAF) ha elegido a Fabián Hernández,

Gerente de Organismos de Certificación de ema, como PRESIDENTE del Comité de Soporte al Desarrollo (DSC).

El DSC es el comité encargado de identificar las necesidades de los organismos de acreditación de países en vías de desarrollo y coordinar las acciones de IAF para ayudar a dichos países a emprender y fortalecer sus esquemas de acreditación.



¡Felicidades Fabián por este logro y por ser un digno representante de ema en el ámbito internacional!